
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第３回  若松小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年９月２７日（金）１３：３０～１５：００ 

 

２ 場 所  各教室・会議室 

 

３ あいさつ（委員長、学校長） 

（委員長） 

  ・私は今まで 1 度も授業参観に出席したことがない。今日児童の現実の姿を見

ることができ、よい機会となった。 

（学校長） 

・学校現場の実際の様子を見ていただいた。 

・「チーム若松１５」学校の課題より①～⑤について説明 

 ①プール横の芝生に防草シートを設置 

 ②職員駐車場の不足 

 ③教室配置について 

 ④防災について 

 ⑤年間計画の見直しについて 

 

４ 協議内容 

（１）授業の感想について 

  ・先生と子どもの距離感が縮まっている。先生が子どもを包み込んでいる様 

子、雰囲気がよかった。 

  ・自分たちの時とは違う。また、学年によっても違う。授業になじめない子の

姿も見られた。どの子も基礎学力をのばしていけるとよい。 

  ・4 年生は教室にぎっしりだが、とても静かでびっくりした。 

  ・教室に入ると挨拶をしてくれたが、その後は切り替えもばっちり。授業規律

もできていた。 

  ・音楽室では互いに助け合って練習をしていてよかった。さらに技術指導を。 

  ・廊下に俳句が掲示されていたのがよかった。 

  ・特別支援学級では一人ひとりに手厚くていいなと感じた。 

  ・すくすく、多目的など、目的別に教室があり、先生は大変だと思った。 

  ・子どもたちがパソコンを使っているところは見られなかったが、ICT もうま

く活用しながら学習してほしい。 

  ・テストをしていた学級では一心不乱に集中していた。 

  ・自分の子どもが通っていた時よりも落ち着いたなと感じた。 

  ・子どもたちは楽しそう。先生は優しくなっている。 

 



 

（２）家庭学習・読書の取組、全国学力・学習状況調査について 

  ・弱みに対する手立てとして、授業改善、TTや ICTの活用、ボランティアによ

る読み聞かせなどに取り組んでいく。 

 

（３）夏休みラジオ体操について 

・今年度は積極的に参加をよびかけた。PTA、地域の方の参加も増えご協力をいた

だいた。地域としては今後も続けていけたらと考えている。 

 

（４）クリーンスクールの反省・次年度に向けて 

 ・PTAと相談しながら、草刈りの回数を減らせるよう工夫をしたい。（防草シー

ト・草刈り機など） 

 ・行事に合わせて計画的にきれいにしていきたい。 

 ・地域づくり協議会でも年間の計画に入れていく。 

 

（５）ふれあいフェスタ若松について 

 ・別紙チラシ参照。今年度は小学生の企画したコーナーを新たに設ける。また、

運営のボランティアは今年度も 6年生の有志を募る。打合せは後日日程調整。  

 

   

授 業 参 観 の 様 子 


